

7月6日（水）

* 『学校風景19』

昨日、5年生が理科の学習でクロムブックを使って撮影をしていました。ヘチマの雄花と雌花を記録するそうです。少し重いのですが、画像として記録ができるという点では、優れています。ピントが合わなかったり、花の違いがわかる角度で撮影できていなかったり・・・でもきっと使っていくうちに、ポイントがわかってくるはずですよ。文房具の一つとして、利用できることが目標です。



学期末が近づき、テストをしているクラスが増えてきました。6年生は、多目的ホールでリコーダーのテストをしていました。一人ずつなので、緊張しますね。写真は、楽譜を何度も見ながら順番を待っている様子です。実力が出せたかな？

1年生は、鍵盤ハーモニカの練習をしていました。「ちょうちょ」のフレーズを上手に演奏できる人が増えていて、びっくりしました。



4年生は、自分の想像した花の形や色を考えて、絵の具で表現していました。ブラシやローラーも利用して、自分のイメージした花に近づくように工夫していました。きっと個性あふれる花が完成することでしょう。仕上がりが楽しみです。



今日は、急に雨脚が強くなることもあり、不安定な天気となりました。水不足も心配される中、田畑には恵みの雨なのでしょう。5年生が育てているバケツ稲もすくすくと育っています。